vom 27.04.2009 - Seite Nachrichten

NachrichtenÜberblick

Läufer als Gipfelstürmer

ROHRBACH. Als Vorbereitung auf die heurige Marathonsaison bezwangen die beiden Laufkollegen Siegfried Paschinger (Rohrbach) und Christian Weismayr (Linz) den Großglockner auf Tourenskiern. Bei optimalen Bedingungen bewältigten die beiden Läufer den Anstieg von 2000 Höhenmetern sowie die anschließende Abfahrt zurück zum Ausgangspunkt beim Lucknerhaus in Osttirol in rekordverdächtigen 5 Stunden und 30 Minuten. Für die bevorstehende Marathonsaison mit Starts in Edinburgh und Chicago sind die beiden bestens gerüstet.